

みさとの子

学校目標【ふれあい チャレンジ きらりかがやく 三里の子の育成】
～ すべては子どもたちの笑顔のために ～



5月9日（金）に1年生を迎える会を実施しました。この日は、春の遠足を予定していましたが、あいにくの雨のため中止となりました。4月11日（金）に入学して、約2ヶ月が経とうとしています。45分間の授業にもしっかり取り組んでいます。まだまだ、学校生活には不慣れな面もありますが、スポーツテストを受けたり、朝ランニング、縦割り掃除、給食当番の仕事を始めたりと様々な活動にも取り組み始めました。がんばっています。



嬉しい報告3

三里小学校ではボランティア活動として「ペットボトルキャップ」集めをしています。ペットボトルキャップをリサイクル業者に買い取ってもらい、その収益金で開発途上国の子ども支援活動（ワクチン接種等）が行われています。この度、西川の坂井様から約10Kgのペットボトルキャップの寄付をいただきました。三里小の年間目標の約3分の1が達成したことになります。ご協力ありがとうございます。また、坂井様におかれましては、子どもたちの下校時に見守り「青色パトロール」にもご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

嬉しい報告4

佐賀県警察署から「交通安全優良校」として表彰を受けました。上級生が下級生を見守りながらの登下校の様子や横断歩道を渡った後に頭を下げる様子、育友会や地域の見守り等が認められたものと思います。6年生の全員が写った写真が、近々市報にも掲載予定ですので、是非ご覧ください。



【お知らせ】

6月8日（日）は小城市一斉フリー参観の日となっています。小城市内の小中学校で一斉に授業参観が行われ、一般の方も自由に子どもたちの様子を参観することができる日となっています。三里小学校は8：10～10：50の時間を公開しています。どうぞお越しください。